

1. Record Nr.	UNINA9910559701203321
Autore	Brun Patrice
Titolo	La civilisation des Champs d'Urnes : Étude critique dans le Bassin parisien / / Patrice Brun
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 2021
ISBN	2-7351-2051-1
Descrizione fisica	1 online resource (172 p.)
Collana	Documents d'archéologie française
Soggetti	Urnfield culture - France - Paris Basin Paris Basin (France) Antiquities France Antiquities
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Patrice Brun procède dans cet ouvrage à une étude critique du concept de "civilisation des Champs d'Urnes" et du modèle des vagues de migrations qu'il induit. A partir d'une reprise méthodique de la documentation du Bassin parisien il se livre à une étude comparative avec les ensembles clos extérieurs à la région. Il en vient à réfuter l'interprétation classique. Deux ruptures nettes sont dégagées dans la révolution de la culture matérielle entre le XIII^e et le VII^e s. av. J.-C. Ces ruptures dans l'évolution du mobilier archéologique correspondent à des ruptures socio-économiques qui, loin de concerner le seul Bassin parisien, affectent une grande partie de l'Europe. Elles se synchronisent notamment avec les transformations qui conditionnent l'émergence des civilisations urbaines en Grèce et en Italie.</p> <p>In this book Patrice Brun critically examines the "Urnfield Culture" concept and the migration model that it implies. After reexamining the Paris Basin evidence, he presents a comparative study of closed finds from outside the region. As a result, the traditional interpretation is rejected. Two clear breaks are evident in the development of material culture between the 13th and 7th centuries B.C. These breaks coincide with major socio-economic changes which, far from being restricted to the Paris Basin, affect a large part of Europe. They also coincide with the</p>

transformations that led to the emergence of urban civilisations in Greece and Italy.
